

# *Gobierno de Costa Rica condena asesinato de líder indígena bribri*

---



San José, 19 mar (RHC) El presidente de Costa Rica, Carlos Alvarado, condenó y repudió el acto de violencia contra la vida del líder indígena bribri Sergio Rojas, de cuyo asesinato agrupaciones aborígenes, sindicales y políticas responsabilizan a su gobierno.

'Este es un día trágico para el pueblo bribri, para los pueblos indígenas y para toda Costa Rica. Manifestamos nuestro dolor e indignación a los familiares y a todo el pueblo bribri. Hacemos un vehemente llamado a la paz y al diálogo como mecanismo para resolver los conflictos', apuntó Alvarado en conferencia de prensa en Casa Presidencial.

El presidente tico informó que 'como acciones inmediatas, he pedido al Ministerio de Seguridad Pública dar todo el apoyo necesario al OIJ (Organismo de Investigación Judicial) y las autoridades judiciales, para dar con los responsables y esclarecer este hecho lo más pronto posible'.

También, señaló, que desde ya se le está dando la protección a familiares , se reforzó

la seguridad en la comunidad, así como la presencia de la Dirección Nacional de Resolución Alternativa de Conflictos del Ministerio de Justicia y Paz y del Viceministerio de Diálogo en la zona.

Aseguró que en el marco de la aplicación de las medidas cautelares otorgadas por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos a varios miembros de la comunidad indígena de Salitre, tras la alerta en el 911, el Ministerio de Seguridad activó el protocolo acordado con la comunidad y el personal de Fuerza Pública se desplazó inmediatamente para atenderla.

Adelantó que en el transcurso del día, gestionaran reuniones con los peticionarios de las medidas, con la Defensoría de los Habitantes, con la representación de Naciones Unidas en Costa Rica, organizaciones de derechos humanos y la Asamblea Legislativa para informar sobre el tema.

También, sostuvo que instruyó a la embajadora tica ante la Organización de Estados Americanos a brindar un reporte a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos sobre lo acontecido y ponerse a disposición de dicho organismo.

'El Gobierno de la República reafirma su compromiso con el respeto a los derechos humanos, el respeto a los derechos de los pueblos indígenas, el Sistema Interamericano de Derechos Humanos. Pondremos todo nuestro recurso y esfuerzo para respaldar las acciones que den con los responsables de este hecho y para que se haga justicia', concluye el mensaje oficial.

En la ronda de preguntas y respuestas, el presidente tico evitó responsabilizar a su Gobierno y a los anteriores por este crimen, tal y como lo hacen hoy agrupaciones indígenas, de derechos humanos y partidistas, como el Frente Amplio.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186239-gobierno-de-costa-rica-condena-asesinato-de-lider-indigena-bribri>



**Radio Habana Cuba**